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愛看アラムナイニュースレター

2023 年度 通常総会 増刊号 

総会の報告も併せて，ニュースレターを発行して欲しいとの要望もあり， 

今年度は増刊号を発行することになりました。次年度より 9月にニュースレターを定期発行いたします。 

通常総会開催  
2023 年 6 月 17 日土曜日に，愛知県立大学看護学部(守山

キャンパス)で愛看アラムナイ通常総会を開催しました。 

本年度も看護学部主催のホームカミングデイと同日に開催

し，正会員４２名の参加がありました。 

ホームカミングデイに参加した新卒者だけではなく，短期

大学，看護大学，看護学部の卒業生，大学院修了生の方など

多くの方にご参加頂きました。ありがとうございました。 

 

ホームカミングデイの会場から zoom で総会に参加する卒業生 

 内容 

1. 通常総会報告 

2. 教育講演報告 

3. 2023 年度愛看アラムナイ通常総会・

教育講演に参加して 

愛看アラムナイニュースレターに関する

アンケートへのご協力のお願い 

 ニュースレターへ掲載する記事など、皆さまの

ご意見をお聞かせください！！ 

ここをクリックしてアンケートにご協力お願

いします。  

👈こちらの 2 次元バーコー

ドからもアクセス可能です。 

https://forms.gle/fUTWnzb2TrtDEhABA
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通常総会 議事 

１．2022年度事業報告について 

天木理事長により説明され，承認された。 

2． 2022年度決算報告および会計監査について 

吉田理事(会計担当）により報告され, 承認された。 

3. 2022・2023年度役員（案）について 

天木理事長より説明され, 承認された。 

4． 2023年度事業計画（案）について 

天木理事長より説明され，過半数以上の賛成により

承認された。 

6．2023年度予算計画（案）について 

石光理事(会計担当)より説明され，一部参加者によ

る修正の指摘を受け，修正後の内容にて過半数以上の

賛成が得られ，承認された。 

 

【資料】（クリックで PDF が開きます） 

2023 年度愛看アラムナイ通常総会議案書 

  

 

受付にて 

愛看アラムナイ通常総会に参加していただいた皆さん

には，通常総会・教育講演終了後の茶話会用にお茶とお

菓子を配布しました。 

愛看アラムナイ理事も同級生や先輩・後輩，卒業生・

修了生に会えるのを毎年楽しみにしています。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本年度の受付は神谷副理事長と浅田理事が担当してくださいました 

https://www.ican.nagoya/50/wp-content/uploads/2023/06/ican_general-meeting_2023.pdf
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教育講演 

テーマ 

「COVID-19 関連ストレスと 

看護師のメンタルヘルス」 

講師   

菊池 美智子 氏 

もりやま総合心療病院 看護教育担当副部長  

精神看護専門看護師 

 

愛知県立看護大学において精神看護学の教員として

勤務され，愛知県立看護大学学大学院修士課程の修了

生で精神看護専門看護師である菊池美智子氏を講師に

お招きしました。 

COVID-19 の感染拡大下における精神科施設での感

染拡大防止対策に関する取り組みの実際や，COVID-

19 感染症患者の看護にあたる看護師のためのメンタル

ヘルス支援方法の構築や実際の支援場面など，ご自身

の体験を踏まえた看護師のメンタルヘルスについてご

講演頂きました。 

精神看護専門看護師として，そして病院の看護部の

管理者としての視点から大変貴重なお話をしていただ

きました。短期大学卒業の会員から看護学部の卒後 2

年目の若手の会員まで、皆さん熱心に聞かれていまし

た。 

 
2023 年度愛看アラムナイ通常総会・ 

教育講演に参加して 

2019年度 大学院博士前期課程 入学 K.O.さん 

私は愛知県立大学大学院看護学研究科博士前期課程

の修了生です。 

教育講演では精神看護専門看護師の菊池氏より、

COVID-19 の流行が始まってすぐの時期から看護師

のメンタルヘルス相談に取り組まれていた活動内容を

聞き、感銘を受けました。所属施設を越えて専門看護

師が連携し活動を展開するノウハウを参考にさせてい

ただきたいと思います。 

会員茶話会では、同窓生同士で近況を語り和やかな

時間を過ごせました。ありがとうございました。 

 

2015年度 看護学部 入学 K.H.さん 

 総会に出席するのは 2 年連続です。久しぶりの大

学，久しぶりの講義室，久しぶりの席について講演を

聞くのはとても懐かしい気持ちになりました。先生方

も「よくきてくれたね」と温かく迎えてくださり，嬉

しかったです。 

講演では COVID-19 のメンタルヘルス相談に関す

る貴重なお話を聞くことができ，メンタルヘルス向上

についてのヒントが得られてよかったです。ありがと

うございました。 

 

 

 

 

【編集後記】 

4 月に創刊号を発刊し，気づいたらもう 9 月。日々，愛看アラ

ムナイ広報として色々とやりたいことを考えています。会員の皆

様の声を受けながらニュースレターを作っていきたいので，ぜひ

愛看アラムナイニュースレターに関するアンケート（1 頁）で皆

さんの思いを教えてください。お願いします！ 

（広報リーダー：兒玉） 

 

Instagram 始めました！ 

2023 年２月 14 日から愛看アラムナイの 
Instagram アカウント 
(＠ican_alumini_kouhou)を開設しました！ 
より多くの卒業生・修了生・在学生に 
愛看アラムナイを知っていただけるよう， 
様々な内容を発信していきます！ 
フェイスブックからのリンクからも 
アクセスできます！ 
ぜひ、フォローをよろしくお願いします！ 

 


